

Esto es lo que piensan en Chipre de Memo Ochoa

Varios medios de comunicación destacaron la llegada del arquero al equipo, pero algunos resaltaron que solo es un puente para el Mundial. Para poder asistir a la próxima Copa del

Mundo, la sexta para Guillermo Ochoa, tiene que mantenerse activo con un club o, por lo menos, tener un equipo para que pueda ser considerado por Javier Aguirre para futuras convocatorias, así lo marca el reglamento de la FIFA, es por ello que en el entorno del portero se dieron a la tarea de buscarle equipo en varias ligas, pero fue en Chipre donde encontraron cabida.

El AEL Limassol FC se convertirá en el nuevo equipo del mexicano, y en el país de

origen destacaron la llegada del arquero al mencionar que es una leyenda del fútbol mexicano: "La leyenda mexicana Guillermo Ochoa ya es León", fue lo que publicó el medio Phileleftheros, una vez que se dio a conocer la noticia de que Paco Memo sería el nuevo elemento. Omada Reporter es otro de los medios chipriotas más reconocidos y lo que más destacó fue la posibilidad de que el portero esté presente en el Mundial 2026; sin embargo, Cyprus Mail es otro

de los medios e indicó que la llegada al AEL Limassol es un "puente para hacer historia con un sexto Mundial".

Haravgi fue el medio más serio en referirse a la llegada de Memo al equipo, pues su encabezado es muy periodístico: "Oficial: Ochoa se une a AEL", pero dentro del texto argumentó que es un arquero que siempre ofrece garantías y eso le ayudará a su nuevo equipo de cara a la próxima Copa del Mundo.



SECCIÓN B

SÁBADO 13 DE SEPTIEMBRE DE 2025

Pumas golea a Mazatlán con doblete de Guillermo Martínez y gol de JJ Macías

¡Vuelve a la vida!

Los 'Cañoneros' fallaron un penal para el empate en la segunda parte

Los Pumas sacaron tres puntos de oro del 'El Encanto', los dirigidos por Efraín Juárez volvieron a la senda del triunfo de la mano de Guillermo Martínez quien catapultó la victoria con un doblete en la primera parte del juego.

Apenas en los primeros minutos se haría presente una infracción dentro del área por parte de la defensiva del Mazatlán que Adonai Escobedo marcaría como pena máxima que Guillermo Martínez haría efectivo con el primero.

Doblete de 'Memote'

Y cuando se terminaba la primera parte llegaría el segundo, después de una descolgada de Ruvalcaba por la banda de la izquierda, mismo que serviría a 'Memote' para poner el segundo luego de la revisión en el VAR.

Sin embargo, tan sólo minutos después, en el agregado, Fabio Gomez definiría a la altura del manchón penal tras pase preciso de Moreno que únicamente empujaría el brasileño para dejar todo en suspenso para la parte complementaria.

Goleada

Al minuto 54 llegaría una oportunidad de oro para el conjunto local desde el tiro penal; pero, Nico Benedetti terminaría por sacar un tiro demasiado deficiente que Keylor Navas atajaría para evitar el empate.

Cuando se acababa el partido José Esquivel se iría en primera instancia a las regaderas tras ver la roja, por una entrada sobre Adalberto Carrasquilla, después de unos segundos el árbitro rectificó con el VAR para anular la roja y amonestar solo con la tarjeta amarilla. Finalmente Alan Medina haría el tercero con un golazo y JJ Macías pondría el cuarto definitivo.



El Tri vuelve a casa:

México enfrentará a Uruguay en Torreón

El conjunto Tricolor continuará su preparación rumbo al Mundial en el norte del país

La Selección Mexicana regresará a territorio nacional para medirse en partido amistoso ante Uruguay, un duelo que promete emociones en el Estadio TSM de Torreón, escenario que volverá a recibir al Tricolor tras varios años de ausencia.

Regreso tras 13 años

A través de sus redes sociales, la Federación Mexicana de Fútbol anunció el encuentro con un mensaje que refleja la importancia del rival y la relevancia de esta cita dentro de la preparación rumbo al Mundial 2026:

"Partido ante rival mundialista. Volvemos a Torreón para continuar nuestra preparación rumbo al Mundial 2026 y lo haremos ante una Selección de gran exigencia", se lee

El choque ante la Celeste, habitual protagonista en las Copas del Mundo y con figuras de talla internacional, será una prueba de alto nivel para los dirigidos por Javier Aguirre en su camino de consolidar un proyecto competitivo rumbo a la justa que México organizará junto a Estados Unidos y Canadá.

La afición de la Comarca Lagunera volverá a vibrar con la presencia del Tri, que buscará demostrar solidez y buen fútbol frente a uno de los combinados más respetados del continente.



Clásico Nacional

Le dan al espalda a Chivas

La afición que acudió a la serenata previa al Clásico Nacional, terminó por lanzar consignas contra los jugadores del Rebaño.

El Club Deportivo Guadalajara llegó a la Ciudad de México donde disputarán una edición más del Clásico Nacional en contra del América; sin embargo, se esperaba que los aficionados llevaran una serenata al hotel de concentración donde los jugadores se hospedan y aunque fue así, los seguidores rojiblancos terminaron haciéndole la noche imposible a los elementos. Los jugadores habían salido del hotel para unirse

a los festejos de los aficionados; sin embargo, éstos comenzaron a lanzar consignas en su contra, insultándolos y reclamándoles los resultados que han tenido. Los fans les metieron ritmo a sus reclamos porque todo lo hicieron al ritmo de cánticos.

Una vez que los jugadores de Chivas se dieron cuenta de ello, decidieron regresar al interior del



hotel y dejando a los aficionados molestos y con sus cánticos en forma de insultos, debido a que mañana se juegan el honor en contra de su acérrimo rival, el América.

Chivas pasa por un momento complicado. Mientras el América es segundo lugar de la tabla general, el Rebaño Sagrado marcha en la posición 16 de la tabla general, ante penúltimo lugar, por lo que estarían eliminados del torneo si el Apertura 2025 acabara en estos momentos, de ahí parte la

desesperación de los aficionados.

Aún faltan varias jornadas para que el torneo regular termine y a pesar de que Chivas tiene la oportunidad de clasificar al Repechaje para buscar la clasificación a la Liguilla, los fans esperan que su equipo pelee en los puestos de arriba como los azulcremas, situación que se ha repetido en los últimos años donde los tapatíos se han quedado cortos y ya casi se cumplen 10 años de que no son campeones de Liga, pues la última vez que levantaron el trofeo fue en 2017.



Monterrey

Oficial: Anthony Martial llega a Rayados

El francés llegará con contrato de dos años con Rayados, tras paso de toda su carrera por Europa

Rayados de Monterrey va conformando una legión con futbolistas de talla internacional y ahora sumaron a su plantilla a Anthony Martial, futbolista francés proveniente del AEK Athenas. El club regió dio el anuncio oficial del fichaje a través de sus redes sociales.

Los albiazules contrataron a Martial por dos años, después de haber pasado los exámenes físicos y médicos durante la madrugada de este viernes en España, a donde incluso viajó delegación del equipo para ello.

Anthony, de 29 años de edad, llega a reforzar el ataque del Monterrey, tras semanas de búsqueda. El caso del galo fue una oportunidad de mercado que no dejaron pasar, pues en cuanto a nombres sonaron

los casos de Borja Mayoral y Julián Carranza. Se une en el plantel a varias figuras de bagaje internacional, como son los casos de Sergio Ramos, Sergio Canales, Lucas Ocampos y Óliver Torres. Incluso, este último detalló que conversó con él para convencerlo de llegar.

Además, Martial también llega en un momento donde la Liga MX cada vez acapara más reflectores gracias a sus contrataciones, pues están elementos como James Rodríguez con León, Keylor Navas en Pumas, Ángel Correa con Tigres o Alan Saint-Maximin en América.

Se espera que en siguientes días Anthony llegue a Nuevo León para incorporarse con el equipo de Rayados y comience con su trabajo para debutar.

Su trayectoria radica principalmente en el paso de alrededor nueve años con Manchester United, donde incluso ganó una Europa League. También jugó para Lyon (inferiores), Mónaco y Sevilla.



Turco Mohamed sacude a Argentina: "La Liga MX es mejor que la argentina"

El entrenador de Toluca volvió a generar ruido en su país natal al comparar ambos torneos y asegurar que en México hay "mejores equipos y jugadores", lo que desató un intenso debate en Argentina.

El debate sobre cuál liga de fútbol es superior, si la de México o la de Argentina, se encendió con fuerza luego de unas contundentes declaraciones de Antonio "Turco" Mohamed. El actual entrenador campeón con Toluca, lanzó una frase que encendió la polémica en Argentina: aseguró que la Liga MX está por encima de la Liga Profesional argentina. El Turco participó del programa Fútbol Picante de ESPN México y dejó una sentencia que no pasó desapercibida:

Repercusiones en Argentina

Las declaraciones del Turco Mohamed rápidamente cruzaron la frontera y llegaron a los medios argentinos como Olé y El Gráfico, que destacaron sus dichos y reavivaron el eterno debate sobre el nivel de ambas ligas.

El debate en redes sociales: ¿Mohamed tiene razón? Las palabras del Turco no pasaron desapercibidas y generaron una ola de comentarios en las redes sociales, con opiniones divididas. Curiosamente, algunos aficionados argentinos le dieron la razón a Mohamed, señalando problemas estructurales en su propia liga. Uno de ellos, Máximo Traverso, criticó el formato del torneo local, mencionando el gran

número de equipos y la falta de una liga coherente. "La liga MX le pasa el trapo a la de acá y es la verdad que no quieren ver y les duele", escribió en X. Otro usuario, Azzz078, se sumó a la crítica, calificando al formato argentino de "inmirable".

Sin embargo, no todos estuvieron de acuerdo con Mohamed. Otros usuarios defendieron el fútbol argentino, resaltando su tradición y su rol como una de las principales canteras de talento a nivel mundial:

Otro punto de vista en contra fue el de Pablo Lejder, quien puso en tela de juicio la comparación al destacar que la Liga MX no tiene descensos, un factor que, a su juicio, hace la comparación ilógica:

¿Debate abierto o realidad incómoda?

Las palabras de Mohamed ponen sobre la mesa un tema recurrente: ¿ha perdido competitividad la Liga Profesional argentina? Con un formato discutido, y la economía debilitada que empuja a los jugadores a emigrar temprano, muchos coinciden en que el nivel ha bajado. Del otro lado, los defensores del fútbol argentino resaltan su capacidad única para producir talentos, la competitividad histórica de sus clubes y el peso cultural del fútbol local. Lo cierto es que, polémicas aparte, el Turco Mohamed volvió a encender la comparación entre dos de las ligas más influyentes de América y dejó servido un debate que parece no tener final.

ALCAMEDIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

La Mejor FM 96.5

¡AQUÍ NOMÁS!

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

@LAMEJORDEIXTLÁN96.5FM | LAMEJORDEIXTLAN.COM.MX | IXTLAN

Nuestro mayor compromiso es nuestra comunidad.

Desde 1972, creando comunidades.

PINSA. Alica

www.pinsaica.mx

Necaxa 1-1 FC Juárez

Necaxa y Juárez reparten puntos en una noche intensa en el Victoria



Badaloni y Estupiñán firmaron el empate 1-1 en duelo de la jornada 8 del Apertura 2025.

ambas escuadras, que dejaron todo en el césped para no salir con las manos vacías.

El compromiso inició con un golpe fulminante de los visitantes. Apenas transcurrían tres minutos cuando Óscar Estupiñán silenció a la afición rojiblanca. El delantero colombiano recibió un balón largo que cruzó el corazón del área y lo remató con la pierna izquierda hacia el mismo costado, imposible para el guardameta Ezequiel Unsaín. Ese primer impacto obligó al conjunto hidrocálido a reorganizarse de inmediato.

El estadio Victoria fue el escenario de un duelo de emociones contenidas y ráfagas de tensión. Necaxa y Juárez FC igualaron 1-1 en un encuentro que mantuvo al público expectante hasta el silbatazo final. La noche del viernes 12 de septiembre de 2025 se convirtió en un relato de resistencia y orgullo para

La respuesta de los Rayos no tardó en hacerse notar. Con el respaldo de su gente, adelantaron líneas y buscaron equilibrar el marcador mediante toques veloces y proyecciones por las bandas. Sin embargo, la zaga fronteriza, bien ordenada bajo el mando de Martín Varini, cerró espacios y desactivó las llegadas de peligro durante gran parte del primer tiempo.

En el complemento, el cuadro dirigido por Fernando Gago incrementó su insistencia. El juego se tornó más áspero, lo que derivó en cinco tarjetas amarillas, tres para los locales y dos para los visitantes. Cada balón dividido se disputó como si fuera el último, mientras el cronómetro presionaba a los anfitriones.

La recompensa para Necaxa llegó al minuto 73. Una jugada tejida por el costado izquierdo desembocó en un servicio preciso hacia el área. Tomás Badaloni, el ariete argentino, se levantó entre los defensores

y conectó un cabezazo bien colocado, que entró pegado al poste zurdo. El estadio estalló en júbilo ante el empate, que devolvía esperanza a los locales.

Los minutos finales se disputaron con intensidad máxima. El árbitro Maximiliano Quintero Hernández añadió seis minutos de compensación que se vivieron con nerviosismo en ambos banquillos. Los anfitriones buscaron la remontada con envíos largos y disparos de media distancia, mientras que los Bravos apostaron por contragolpes veloces que pusieron a prueba los reflejos de Unsaín. Sin embargo, el marcador no volvió a moverse.

Finalmente, con este resultado, los Rayos sumaron su sexta unidad en el torneo y permanecieron en el puesto 14 de la clasificación. Juárez, por su parte, alcanzó los 12 puntos que lo mantienen en la octava posición, aún en la pelea por puestos de fase final.

Resuena el "Fuera Gago" en el Estadio Victoria

La afición no se contuvo y dejó claro su pensar sobre el técnico argentino. La paciencia se agotó luego de esta jornada.

podría estar en riesgo.

Habría entonces que esperar a que el corte de caj, tras esta jornada, llegue a las oficinas de los Rayos. De momento Necaxa se encuentra en lugar 14 de la general y con amplias posibilidades de caer al último, en caso de que Puebla, Querétaro, Atlas y Chivas consigan la victoria este fin de semana. Solo el tiempo sabe que le tiene deparado a Fernando Gago, pero si por una situación en específico se podía apostar a su regreso, era por esta

De un torneo a otro, las realidades que afrontan los Rayos del Necaxa son sumamente distintas. Mientras que con Nicolás Larcamón lucían como un plantel sólido y contendiente a las instancias finales, con Fernando Gago parece que no logran despegar, y mucho menos dar esa imagen de rival serio. Los resultados los colocan en un lugar desfavorecedor y como era de esperarse, la afición empieza a perder la paciencia.

Con solo 5 unidades de 21 posibles, la jornada 8 del Apertura 2025 terminó por ser la gota que derramó el vaso. El gol temprano de Óscar Estupiñán (minuto 3) orilló a que los comentarios negativos de redes sociales se hicieran presentes en el Estadio Victoria. La afición coreaba: "Fuera Gago", mientras su equipo se veía nuevamente abajo en el marcador.

El empate no aminoró el enojo. Para la mala fortuna del estratega argentino, ni siquiera el gol de Badaloni fue capaz de revertir el sentir de los seguidores hidrocálidos. Con el pitazo final y una nueva división de puntos, las silbatinas, mentadas y reclamos, no se diluyeron. Gago es el principal señalado y su estadía en Aguascalientes



El calendario complica a Cruz Azul y a la Liga MX

Se dio a conocer el calendario de la Copa Intercontinental, mismo que se empalma con la liguilla del futbol mexicano por lo que, de necesitarse, se moverán las fechas

partidos se quedan para las fechas ya previstas en el calendario.

¿Cuándo inicia y termina la Liguilla de la Liga MX?

Según el calendario de la Liga MX, la fase final comienza el 19 o 20 de noviembre con el primer partido de Play-in; los Cuartos arrancarían: 26 y 27 de noviembre; las Semifinales se jugarían entre el 3 y el 7 de diciembre y así llegaríamos a la Final.

Si Cruz Azul no llega a esta instancia los partidos de la Final se jugarían 11 y 14 de diciembre; si los cementeros acceden, pasamos al 25 y 28 de diciembre.

¿Cuándo se juega la Copa Intercontinental?

El torneo de FIFA inicia para Cruz Azul el miércoles 10 de diciembre, cuando enfrente al próximo campeón de la Copa Libertadores-

Si llega a ganar ese duelo, las semifinales, o también llamada "Copa Challenger", contra el vencedor de la Copa África-Asia-Pacífico, se jugaría el sábado 13 de diciembre.

La Final del torneo se disputará el miércoles 17 de diciembre, sitio donde ya espera el PSG, en búsqueda de su primera Copa Intercontinental.

La Liga MX siempre prevé en sus calendarios estos tipos de situaciones, no es usual que pase esto, pero existen antecedentes como la del 2016 cuando Tigres y América nos regalaron la primera final navideña de Liga MX.

Cruz Azul conoció su futuro para la Copa Intercontinental 2025; debutan el próximo 10 de diciembre, ante el campeón de la Copa Libertadores, en el partido denominado, "Derbi de las Américas". El problema: una liguilla del futbol mexicano se les interpone en el camino.

En el actual Apertura 2025, La Máquina marcha de manera invicta tras siete jornadas, acumula 17 puntos, producto de cinco triunfos y dos empates, lo que lo tiene en la tercera posición general de la competencia y, por ende, cerca de la Liguilla.

¿Qué pasaría si Cruz Azul consigue meterse a la Liguilla de la Liga MX?

Si Cruz Azul se mete a la fase final del torneo mexicano, su calendario se apretaría, pues en caso de acceder a la final del Apertura 2025 todo se tendría que detener; La Máquina tendría que jugar las semifinales, partir al torneo de FIFA y volver para una hipotética final navideña: 25 y 28 de diciembre.

Es decir, si Cruz Azul accede a la Final, tenemos partidos en Navidad, si La Máquina no califica a Liguilla, o es eliminado antes de la Final, los

Haz todo desde la app

Compra y administra tus boletos

Cambia fecha y hora de tu boleto

Factura y revisa tus viajes

Canjea y recarga puntos

Usa tu tarjeta digital de viajero frecuente

¡Y mucho más!

¡Descárgala ahora!



33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com





¡VIVA MÉXICO!
Grupo Álica te apoya con un subsidio de descuento

Planes funerarios a previsión DESDE \$14 DIARIOS
CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

Válido al 30/09/2025. Aplican Restricciones.
*Plan previsor clásico con pagos semanales de \$100.



¡Llámanos al: 311 218 3691 | www.bellorecuerdo.com

Aniversario

La Tradición de los Mejores Precios



PLÁTANO Portalimón kilo a sólo \$26⁹⁰	LIMÓN Persa sin semilla kilo a sólo \$24⁹⁰	CEBOLLA Blanca kilo a sólo \$21⁷⁵	
PEPINO Criollo Pickle kilo a sólo \$22⁹⁰	AGUACATE Enmallado Pieza de 650g a sólo \$29⁹⁰	MANZANA Roja Escolar kilo a sólo \$29⁹⁰	UVA Red Globo kilo a sólo \$49⁹⁰
CALABAZA Americana kilo a sólo \$35⁹⁰	LECHUGA Romana pieza a sólo \$14⁹⁰	ZANAHORIA Kilo a sólo \$14⁹⁰	PIÑA Miel kilo a sólo \$32⁹⁰
MELÓN Chino kilo a sólo \$25⁹⁰	NARANJA Jugosa kilo a sólo \$25⁹⁰	TUNA Blanca kilo a sólo \$29⁹⁰	APIO Kilo a sólo \$23⁷⁵

PULPA Larga De Res Kilo a sólo \$159⁹⁰	PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo a sólo \$109⁹⁰	QUESOS Chihuahua y Monterey Empacados de Origen 3x2 Compra 2 y llévate 1 de igual o menor precio ¡GRATIS! MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE
PIERNA Y MUSLO De Pollo Nacional Kilo a sólo \$31⁹⁰	SALCHICHA Para asar Kir® pieza de 800g a sólo \$67⁹⁰	MANTEQUILLAS Y MARGARINAS empacadas de origen 3x2 Compra 2 y llévate 1 de igual o menor precio ¡GRATIS! MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE